

Bewegung bei der Altersversorgung der Abgeordneten

Zur Altersversorgung der Abgeordneten erklärt die Parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Sowohl der SSW als auch die grüne Landtagsfraktion haben sich bereits für eine Abschaffung der eigenständigen Abgeordnetenversorgung ausgesprochen: Die Landtagsabgeordneten sollen dadurch die Möglichkeit erhalten, in das beitragsfinanzierte öffentliche Solidarsystem einzuzahlen.

Nachdem nun auch der steuerpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion, Hermann Otto Solms, sich dafür ausgesprochen hat, dass die Bundestagsabgeordneten ihre Altersversorgung selbst finanzieren sollen, gehe ich davon aus, dass auch die FDP-Landtagsfraktion diesen Vorschlag unterstützt.

In diesem Fall könnten die drei kleinen Fraktionen gemeinsam eine tatsächliche Reform des Abgeordnetengesetzes voranbringen. Manchmal müssen es eben die Kleinen (Fraktionen) sein, die die Mächtigen zur Aufgabe alter Pfründe bewegen.
